

Aviso a todos los compradores de toros: Transfieran el registro del toro por medio de la asociación de la raza después de acabar la venta.

El Hablaganados 643: Lo único que quiero para el próximo año son dos toros nuevos

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Nadie niega el costo de mantener un toro, entonces ¿por qué no asegurarse que esté invirtiendo en buenos toros y no toros mediocres?

El error más grande que cometen los productores de pura raza o comerciales al comprar toros es no tener los registros de los toros transferidos a su nombre. Ése es un error muy grave.

No hace falta decirlo en el negocio de carne de res, pero ¿hay mejor sentimiento que traer un par de toros nuevos a casa? Todo el esfuerzo para elegir los toros nuevos se acaba cuando los toros llegan al campo.

Sin embargo, no pare allí. Desde luego, son los toros correctos una vez comprados, sin hacer preguntas. Como productor, usted compró el toro, además que los datos que representan el toro.

En los términos más sencillos, compró el derecho de producir becerros de un genotipo deseado. Los becerros serán el reflejo de los genes que tiene el toro. Su ADN son esos hilos de vida que al final componen quienes somos.

Los genes del toro eran medidos y presentados como datos a la hora de la venta. Al utilizar esos datos, los toros pueden ser categorizados y elegidos con bastante precisión. Sin embargo, los datos no acaban con la compra del toro. Las asociaciones de raza constantemente actualizan sus bases de datos y ajustan detalladamente las diferencias esperadas de progenie (DEPs) para todos los toros.

Al envejecer su toro, su base de datos crece en la oficina central de la raza. Con el tiempo, un productor puede imprimir las DEPs revisadas para mejor evaluar los objetivos de selección y progreso por haber repasado el pasado y las nuevas compras de toros.

Recientemente, al terminar la clase de la crianza de animales en la universidad, se desafió a uno de los estudiantes a evaluar más cabalmente las compras de toros. Desafortunadamente, los números previos de toros no habían sido mantenidos, así que el alumno no pensó que fuera posible volver atrás en el tiempo. Afortunadamente, la familia había transferido la posesión de varios toros previamente comprados.

Se animó al estudiante a que se pusiera en contacto con la asociación de raza para ayudar a encontrar los valores de DEP de los toros más viejos. Ya que los toros habían sido transferidos al nuevo dueño, la asociación pudo proveer información sobre los toros actuales y pasados. Un poco de la información cubrió desde hace tres décadas.

Un repaso de los datos históricos y actuales creó un proyecto de clase excelente y un mensaje para tomar a pecho. Sí, los toros han cambiado y las tendencias genéticas son muy reveladoras. Por lo tanto, para el nuevo año, evalúe los toros viejos e invítese a un toro nuevo o dos.

Cada cosecha anual de becerros trae consigo todo un grupo nuevo de toros prospectivos. Los pensamientos de novedad, tal como nuevas inspiraciones, el deseo y un sentimiento general de dejar lo viejo y aceptar lo nuevo, son buenos.

Guarde el número de registro, pero ¿por qué no dejar salir esos toros viejos y abrir las puertas a la genética nueva?

Cada otoño, el Centro de Investigación por Extensión en Dickinson vacía el corral de toros de todos esos toros que ya no se utilizan. Eso deja libre unos puestos para nuevos toros. Siempre hay la opción de mantener un toro más viejo por otro año. Sin embargo, fecundar a las vacas en el campo es exigente, así que el leve cojo del toro llega a ser una falta grave en los pastizales de fecundación el próximo año y de verdad aumenta la posibilidad para nuevas lesiones y que algunas vacas no se fecunden.

Desde luego, la expectativa de tener el toro por tres años o más no está fuera de lugar. Sin embargo, algunos toros simplemente no lo logran por varias razones, incluyendo dificultades de estructura o su actitud cambia. Puede que empiecen a ver a sus dueños como pareja de la manada y pueden llegar a ser peligrosos.

Un productor debe evaluar cabalmente la estructura, la condición del cuerpo y la conducta y hacer un examen de fecundación sana temprano en todos los toros maduros. Problemas menores llegarán a ser problemas graves una vez expuestos a vacas en ciclo.

Una vez que se haya evaluado el corral de toros, asegúrese que los que se van a guardar reciban heno extra que les añadirá 150 a 300 libras (1/2 a 1 libra de aumento diario) a los toros a lo largo de la temporada sin fecundación. Esto dejará que los toros a logren su curva normal de crecimiento. A veces esto crea un desafío porque los toros lentamente llegan a estar demasiado pesados para ser toros de fecundación eficaces.

Sin embargo, los toros sanos y activos son los toros deseados, no los toros delgados y mal alimentados haciendo cola para las raciones para sobrevivir. Nadie niega el costo de mantener un toro, entonces ¿por qué no asegurarse que esté invirtiendo en buenos toros y no toros mediocres?

¿Cuáles catálogos tiene una buena selección de toros? Bueno, ninguno, por lo menos en el mundo de las compras urbanas. Sin embargo, los catálogos de toros casi es lectura obligatoria para el comprador de toros promedio, y no será mucho más tarde que habrá una venta de toros cada día de la semana.

Busque unos toros nuevos, pero antes de que venda los viejos, asegúrese de transferir el número de registro y guardarlo para las evaluaciones de datos después.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.